
AM Kleinekathöfer betr. Querungshilfe Burgstr. vor der Grundschule, von Wallrafstraße 
kommend, eine rot weiß gestreifte Bake, aus Richtung Burgstraße steht dort ein Gitter 
Erst- und Zweitklässler sind dort nicht sichtbar. 
Könnte man nicht beidseitig eine rot weiß gestreifte Bake aufstellen? 
Antwort: 
Dem Hinweis wird nachgegangen. 
 
AM Stadler 
1. betr. Klassifizierung von Straßen im Straßenausbauprogramm 

Wem obliegt die Klassifizierung einer Straße? Dem Bürgermeister oder dem 
Ausschuss für Stadtentwicklung? 

Antwort: 
Dem Bürgermeister als Verkehrsbehörde. 
 
2. betr. Eckgrundstück Siefenfeldchen/Königstr.  

Was soll auf diesem Grundstück geschehen. 
Antwort: 
Derzeit ist dies noch nicht bekannt. Wenn ein Bauantrag eingehen sollte, wird dieser 
entsprechend bearbeitet. Bauordnungsrechtlich gesehen, handelt es sich um ein baupotenziales 
Grundstück. 
 
AM Velten betr. Bürgerradweg Hersel/Uedorf/Widdig 
1. Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Es gab ein intensives Gespräch mit dem Landesbetrieb. Diesbezüglich wird eine Vorlage 
erarbeitet, die nach den Sommerferien dem Ausschuss vorgestellt werden soll. 
 
2. betr. Minimierung von Fördermittel des Landes 
Wäre der Bürgerradweg nicht ein Projekt „Klimaschutz und Radverkehr“, wenn die Mittel aus 
Düsseldorf nicht fließen sollten? 
Antwort: 
An dieses Programm sind weitergehende Anforderungen formuliert, die mit dem 
Hauptstraßenbegleitenden Radwegebau wahrscheinlich nicht erreicht werden können. 
 
AM Günther betr. Nichtbenutzbarkeit des Fußweges am Bahnhof Sechtem, Parkplatz 
Kann der Kies nochmals aufgefüllt werden, damit der Fußweg begehbar ist und der Regen 
besser versickern kann? 
Antwort: 
Dem Hinweis wird nachgegangen. 


